

FINE & COUNTRY

8 Pièces

204 m²

Réf. 092023-015

999 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous rêvez d'un paradis sur Terre, en pleine nature, sans aucune nuisance et à 15 km de la mer : Cette villa est faite pour vous . Sur une parcelle plane arborée de plus de 6000 m2 entièrement clôturée, avec forage et puit, cette villa de plain pied, rénovée, de 204 m2 en pierre offre un charme fou. La modernité intérieure alliée à l'authenticité des matériaux nobles tels que la pierre et le bois en fond un lieu de vie d'une qualité unique. Sur la grande terrasse, soit à l'ombre de la glycine centenaire pour les chaudes journées d'été, soit en plein soleil pour les journées plus fraîche, vous ...

You dream of a paradise on Earth, surrounded by nature, without any nuisance and 15 km from the sea: This villa is made for you. On a flat, wooded plot of more than 6,000 m2, fully fenced, with borehole and well, this renovated single-storey stone villa of 204 m2 offers incredible charm. Interior modernity combined with the authenticity of noble materials such as stone and wood creates a living space of unique quality. On the large terrace, either in the shade of the century-old wisteria for hot summer days, or in full sun for cooler days, you can admire the emblematic Roquebrune rock which ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

